



LE VERNERIAUD

« SPECIAL RENTREE »

levernet.fr

Chères Vernétoises et chers Vernétois,



C'est déjà la rentrée. L'été a été très chaud parfois caniculaire obligeant la préfecture à réglementer la consommation d'eau et appeler chacun d'entre nous à respecter les recommandations d'utilisation de ce

précieux et indispensable élément à la vie. Ces recommandations sont toujours en vigueur.

Dans quelques jours nous allons retrouver nos habitudes : travail, rentrée des classes, organisation des activités des enfants et des adultes. A cet effet, les associations du Vernet vous accueilleront avec beaucoup de plaisir le samedi 7 septembre pour leur traditionnelle journée de découverte.

Avec ce Vernériaud « Spécial rentrée », un bulletin municipal vous est distribué. Ce bulletin que nous avons souhaité différent vous présente notre commune, ses habitants, ses projets et ses atouts. Toutes et tous mesurons et apprécions la chance que nous avons d'habiter et de vivre ensemble au Vernet, territoire ouvert sur la nature et les autres.

Nous vous en souhaitons bonne lecture.

Les élu(e)s et les services poursuivent leur travail dans l'intérêt général et se joignent à moi pour vous souhaiter une bonne rentrée.



Bernard AGUIAR, Maire

Sécheresse 2019 : État de catastrophe naturelle



La commune du Vernet va déposer un dossier en préfecture de demande de reconnaissance en état de catastrophe naturelle pour le phénomène de mouvement de terrain différentiel consécutif à la sécheresse et à la

réhydratation des sols pour la période du 1^{er} janvier au 30 septembre 2019.

Les propriétaires de biens concernés doivent se faire connaître le plus rapidement possible auprès de la Mairie en déposant un courrier, accompagné de photos des dégradations, **avant le 15 octobre**.

Rentrée scolaire 2019 - 2020



Les petits Vernétois reprendront le chemin de l'école le **lundi 2 septembre au matin**. La cloche sonnera la rentrée des classes à **8h30**.

Afin que cette journée se déroule dans les meilleures conditions, n'oubliez pas, chers parents l'inscription de vos enfants, en Mairie pour la restauration



Stéphanie BARD, Adjointe à la vie scolaire



Journée découverte des associations Vernétoises



L'été se termine... A quelques jours de la rentrée, il est temps de songer aux futures activités sportives ou culturelles que l'on souhaite découvrir et entreprendre ou tout simplement reprendre comme l'an passé.

Pour vous aider dans votre choix, les associations Vernétoises vous donnent rendez-vous : le **samedi 7 septembre à partir de 14h00** au complexe Gabriel Péronnet.

Savez-vous qu'au Vernet, c'est-à-dire tout prêt de chez vous, il est possible de faire de la gym, de la danse, du Taï Chi Chuan, du krav maga, de la country, du football, de la pétanque, du théâtre, de chasser, d'apprendre l'art de la taille des arbres, de rejoindre les bénévoles du comité des fêtes, des donateurs de sang ou d'aider des associations caritatives et culturelles (Sourires, Un Sourire pour Zhoé, A.V.E.C).

Dans une ambiance très chaleureuse, venez découvrir, essayer, assister aux démonstrations, prendre connaissance des horaires des séances et des entraînements, discuter et échanger avec les membres et/ou éducateurs des différentes associations.

Nadine DEMAY, Adjointe à la culture



Fibre optique

Vous êtes nombreux à vous interroger sur le déploiement de la fibre optique sur la commune.

La première étape est lancée avec l'étude de la future implantation d'armoires de distribution.

Ceci n'étant que la première étape d'un processus encore long avec une projection seulement pour 2021.

Nous vous tiendrons informés au fur et à mesure du déploiement sur notre territoire.

La mémoire, comme la forme...s'entretient



En partenariat avec l'Association Régionale Santé Education Prévention sur les Territoires, nous organisons une réunion d'information en vue de la mise en place d'ateliers "Mémoire-Pep's Eureka" sur la commune.

Ces ateliers destinés aux personnes de plus de 55 ans vous permettront :

- de faire travailler votre mémoire pour augmenter vos ressources,
- d'exercer vos facultés cérébrales en petit groupe,
- d'acquérir des stratégies d'attention et de concentration pour organiser, enregistrer et restituer des informations,
- de dédramatiser des situations de faiblesse de mémoire et gagner confiance en soi.

Venez-vous renseigner le : **Vendredi 4 octobre à 10 heures**
Salle Robert Devaux

Stéphanie BARD, Adjointe à la vie sociale

Etat Civil

Naissance :

Nayah, Dounia BAGHAZI née le 10 août 2019

Mariages :

Barbara KHEIRAT et Martine VENEZIA le 6 juillet 2019

Lukas SUZZI et Sophie MISSON le 13 juillet 2019

Eddy BOUROUHA et Aurélie FUET le 20 juillet 2019

Décès :

Nicanor DIEZ, le 24 juillet 2019, 88 ans

Paulette GOUJON née MILLON, le 11 août 2019, 99 ans



Exposition Salle Robert Devaux



Le Vernet a le plaisir d'accueillir en remplacement de l'exposition de peintures initialement prévue :

Les photographes
Alexandre JULHIEN
et **José ALVES**
Exposition : Rencontre
« Instant tanné »

Du 07 au 14 septembre

Vernissage le 06/09/2019
à 19h00



Café lecture



Si vous aimez lire, n'hésitez pas à venir partager vos goûts littéraires autour d'un café (ou autre boisson chaude), dans une ambiance chaleureuse, le **mardi 17 septembre à partir de 17h00**, salle Robert Devaux.

N'oubliez pas d'apporter votre livre coup de cœur du moment !

PEPIT



Le parcours **PEPIT**, initié par le CAUE de l'Allier, mis en place depuis mai, connaît un véritable succès. Il invite à découvrir quelques points de vue remarquables de la commune sous forme d'une chasse aux trésors numérique.

Merci



Un grand **MERCI** à toutes les personnes qui offrent généreusement des livres pour la bibliothèque et des jeux pour la garderie scolaire.

